

Intendente visitó Data Center de Antel, Centro Cultural y barrio San Isidro

Avanzan obras en Pando



El Intendente Marcos Carámbula realizó un recorrido por las obras que se vienen desarrollando en el Municipio de Pando. Junto a la Secretaria en funciones de la Comuna Sra. Loreley Rodríguez y el Director General de Obras Ing. Germán Carballo, el Jefe Comunal constató los avances que han tenido las obras del futuro Data Center de Antel, el futuro Centro Cultural y las obras viales en el barrio San Isidro de Pando. Con respecto a la obra del futuro Centro Cultural de Pando (antiguo galpón ferroviario) el Intendente de Canelones expresó que tiene la gran virtud de darle una centralidad cultural a una ciudad con mucha pujanza en distintas expresiones culturales: en la música, el teatro, la plástica, la artesanía, la pintura. “Se transforma aquello que era una ruina en un Centro Cultural, un espacio muy interesante. A su vez tiene la gran virtud que une un lado y otro de la vía”, expresó Carámbula se mostró muy conforme con el avance de la obra y detalló que el tiempo de ejecución de la misma es de unos 5 meses. En segundo lugar las autoridades visitaron el By pass, la conexión de la Ruta 101 con Ruta 8, que Carámbula manifestó “saca el tránsito industrial y productivo de la Ruta 8, acercándolo a todo el desarrollo logístico, generando un polo de desarrollo industrial”. Allí recorrieron la muy avanzada obra del Data Center de Antel. “Es la obra tal vez más significativa desde el punto de vista de lo que hace al abastecimiento electrónico de la región, no solo del Uruguay; con todo un plan de desarrollo de infraestructura logística sumamente importante. Vimos que la obra está muy avanzada y eso es parte de lo que es el Parque Industrial de Pando”, dijo. Carámbula destacó el crecimiento anual de las empresas de innovación y ciencia que están instalándose en la zona y generando empleo. “En todo el eje de la Ruta 101 se generan en este período, en estos dos años, 8 mil puestos de trabajo y este Parque departamental que lleva el nombre del Cr. Lacruz tiene la gran virtud de convertirse en un polo fundamental de desarrollo tecnológico”, expuso.

Obra de vialidad en Barrio San Isidro

Acerca de la obra en barrio San Isidro el Intendente rememoró la recorrida que realizó previo al inicio de las tareas en la que constató “una situación muy precaria desde el punto de vista de la vialidad”. “Ya está muy avanzada la obra, son 5 km de riego bituminoso con las losetas, con la profundización y limpieza de las cunetas. Una obra de gran envergadura que complementa lo hecho del otro lado en el barrio Gorostiaga y en esta zona muy populosa. Paso a paso vamos cumpliendo los objetivos planteados por el Municipio en materia de desarrollo vial en Pando”, manifestó. Por su parte el Director General de Obras, Ing. Germán Carballo indicó que las obras en el Barrio San Isidro ya se encuentran en su última etapa. “Se terminó todo lo que es recargo en tosca, limpieza de cunetas, las entradas particulares quedan muy pocas por colocar. En este momento se está continuando con el asfalto, son unos 5 km de calles de asfalto terminadas. Estamos culminando, colocando alumbrado también”, detalló. Carballo expuso que el mayor problema de la zona era de pluviales, lo cual ya fue solucionado. “Teníamos caños de distinto tipo: más chicos, más grandes, cunetas que no tenían fin, el agua quedaba estancada, entonces se limpiaron todas las cunetas, se recargó y se limpiaron todas las entradas para que el sistema pluvial funcione”. A lo que añadió: “Lo que es muy importante ahora es que el vecino colabore: que a su entrada, a la cuneta que tiene frente a su casa le corte el pasto, la mantenga, para que el sistema se mantenga. Si uno tira cosas en la cuneta o deja crecer demasiado el pasto el sistema pluvial no funciona bien, se empieza a estancar el agua, se rompen las calles. Hoy en día lo dejamos a nuevo necesitamos la colaboración para que se mantenga”. El Director comentó además que en este período también se trabajó en el barrio Inve donde ya se terminó, y actualmente se está comenzando la obra en el Barrio Los Plátanos donde se hará limpieza de cunetas, cambio de alcantarillas y tratamiento bituminoso en las calles. “Contento de la culminación de estas obras. Calculamos que en un mes y algo, estarían terminando todas las obras. Hemos invertido en todas las obras en Pando en el entorno de los 80 millones de pesos, sin contar el alumbrado”, informó.

Obras en Ciudad de la Costa y Costa de Oro

La Comuna Canaria continúa ejecutando y avanzando en obras en todo el departamento. En el balneario Shangrilá se está realizando una obra de mantenimiento de calles, las tareas son recuperación de taludes, limpieza de cuneta, limpieza de las alcantarillas de las entradas vehiculares. La primera tarea es trabajar en el drenaje pluvial, cuando este ya funciona, se comienza a realizar el reperfilado de las calles y recargo de material. Es muy importante en estas obras la colaboración del vecino para que no obstruya esos drenajes. La zona que abarca esta obra está delimitada por Racine, Paraguay, Calcagno, Giannatassio, hasta Rambla Costanera. Comenzó en agosto de 2014 y se preve que culmine en unos cuatro meses, esta obra ha sido muy solicitada por los vecinos, por lo cual se ha planificado el trabajo para intervenir por zonas, esto no significa que al terminar, no se deba trabajar en algún caso muy puntual. En Costa de Oro, se estuvo trabajando en varias zonas, recuperando tramos importantes, con asfalto, en lo que se denomina recorrido de ómnibus. Se arrancó en la entrada principal de Santa Lucía del Este, luego en la calle 2, se continuó en el balneario Araminda, otros tramos en La Tuna, en Bello Horizonte en la entrada principal y el recorrido del ómnibus en la calle 5 y luego en la calle 30 que es la que hace el recorrido otra empresa de ómnibus, se continuó hacia Costa Azul, que es dónde se está trabajando actualmente. También en Floresta se recuperó Av. San Martín y el recorrido de

ómnibus hacia allí, además de recuperar varios tramos en la entrada de Las Vegas.

En Floresta también se construyó un canal urbano de hormigón que se hizo con una cuadrilla especializada, en una calle muy transitada. Esa cuadra quedaba siempre inundada tras las lluvias, y perjudicaba a los vecinos, porque les entraba agua a sus domicilios y con esta obra se solucionó este



problema. En el balneario Santa Ana, en las calles 16 y 18 se realizó la reconstrucción a nuevo de ambas calles, a principios del 2014, debido a que durante el temporal de febrero, las calles fueron arrasadas por el agua hacia el mar. Aquí se realizaron cruces de caño en las esquinas y cruce de caños en la



rambla, y todas las entradas a domicilio de los vecinos se hicieron

nuevas, quedó el saneamiento pronto, con cabeceras y todas las alcantarillas.

Otra obra muy importante, es la que se está desarrollando en Parque Mirarmar, en el Municipio de Paso Carrasco, se está ejecutando el Plan de Obras de Drenaje Pluvial y Vialidad. Esta zona cuenta con saneamiento. Las obras iniciaron a fines de octubre de 2014 y finalizarán a mediados de 2015. A través de estos trabajos se logrará la canalización de las aguas pluviales del barrio con destino final en los lagos de la zona y el arroyo Carrasco, y se asfaltarán todas las calles. Dependiendo de los caudales de agua a conducir se están implementando distintas soluciones: cordón cuneta, cuneta a cielo abierto. En las calles que ya estaban pavimentadas se están construyendo badenes para drenar el agua. Las obras se están ejecutando primero en las calles más largas que van desde Av. de las Américas hacia el Arroyo Carrasco y después se intervendrá en las transversales. En estos primeros meses de obra ya se realizó el cordón cuenta en las calles: Queguay, Rafael Barret, Antonio Machado, José Martí y Alfonsina Storni. Se asfaltó la calle Queguay entre Delmira Agustini y Alma Fuerte y se construyó el canal de hormigón en la calle César Vallejo. Asimismo, se realizó el recargo en tosca para en breve realizar el tendido de asfalto en varias calles. Estas obras representarán un gran cambio en la calidad de vida de quienes residen o transitan por estas zonas del departamento.

Intendente Carámbula recorrió obras en Las Piedras

CARTELERA

A pocos días de culminar sus funciones como Intendente de Canelones el Dr. Marcos Carámbula recorrió, junto a autoridades departamentales y locales, el avance de varias obras en Las Piedras. En la oportunidad se visitaron las obras del Pabellón del Bicentenario, el Anfiteatro del Parque Artigas y la Plaza integradora de Vista Linda.



El Jefe Comunal fue acompañado durante la recorrida por la Directora de Acondicionamiento Urbano Arq. Natalia Brener, el Alcalde en Funciones de Las Piedras Dr. Roberto Cabrera, entre otros.

En primer lugar la delegación visitó el Pabellón del Bicentenario donde se realizan obras de permeabilidad. “Hemos estado viendo obras muy significativas, el Pabellón que es una de las obras más lindas que se han hecho en el Parque Artigas tenía problemas de permeabilidad que se están resolviendo y se está reestructurando para que pueda aprovecharse a pleno”, comentó el Intendente.

En segundo lugar las autoridades recorrieron la obra del futuro anfiteatro emplazado también en el Parque Artigas. Allí Carámbula destacó que se trata de una obra del Estudio Dieste que “vale la pena ya solo ver como se va conformando la estructura en madera para luego tener la cobertura en ladrillo”.

Señaló que esta obra va a jerarquizar el Parque Artigas y potenciará el desarrollo de espectáculos. “Creo que esta obra va a completar de una manera extraordinaria la propuesta del Parque, donde hemos hecho ya espectáculos muy interesantes en el Bicentenario de la Batalla de Las Piedras o el Ancel Fest, que muestran que se puede desarrollar una muy buena actividad”, dijo.

Asu vez, comentó que al otro lado del anfiteatro se está trabajando también en un polideportivo con canchas múltiples que servirá para la realización de actividades recreativas. Añadió que se está culminando con el circuito aeróbico y restaría la iluminación.

El Jefe Comunal detalló que también durante la recorrida se pudo observar “con mucho entusiasmo” el comienzo de las obras del Campus Polideportivo, en el espacio ubicado frente al cementerio de Las Piedras. “Se trata de un espacio que estaba perdido y que

en función de la concesión del Ministerio de Transporte y Obras Públicas a la Intendencia se está desarrollando un Polideportivo. Ya se iniciaron las obras y en el correr del año estará pronto a gimnasio de última generación más el resto de las instalaciones y la pista de skate que está prevista allí”, indicó.

Finalizando la recorrida las autoridades se trasladaron a pleno corazón de Vista Linda donde en función del Plan 7 Zonas se está construyendo una plaza integradora. Allí ya se está trabajando en una pista de skate, canchas multiuso, cancha de bochas, cancha de fútbol y pérgola.

“Entendemos que estamos a plena obra y eso va cambiando no solo la centralidad de Las Piedras sino cada uno de los barrios y fundamentalmente jerarquizando el Parque Artigas”, comentó.



Con respecto a los tiempos de culminación de las obras visitadas el Intendente indicó que en aproximadamente 60 días se estarían terminando las obras en el Pabellón del Bicentenario, el Anfiteatro se aspira esté listo en unos tres meses, la Plaza de Vista Linda en un mes y el Polideportivo de mediados de año hacia adelante.

La inversión en estas obras ronda los 2 millones y medio de dólares. “La reparación del Pabellón es una obra muy importante cuya inversión ronda los 200 mil dólares, el anfiteatro ronda los 500 mil dólares, el campus Polideportivo un millón y medio de dólares y en el Plan 7 Zonas se está invirtiendo en todo el equipamiento, no solo en la plaza sino en los circuitos aeróbicos y las obras del Parque, entre 300 y 400 mil dólares”, informó.

Para culminar Carámbula manifestó que a estas obras se suman el inicio de las obras de transformación del corralón municipal en una UTU, la propuesta de la Plaza de Pueblo Nuevo y la policlínica en Barrio Herten. “Esto es apenas una pequeña muestra de las obras que están en curso y que verdaderamente nos entusiasman porque equipan a la ciudad y sus barrios”, concluyó

Inauguración del primer tramo del Paseo Rambla Costanera en Ciudad de la Costa

El miércoles 11 de febrero se inaugura el primer tramo del Paseo Rambla Costanera en Ciudad de la Costa. El Paseo Costero funcionará como un punto integrador de la zona comprendida entre la Av. Calcagno y la Av. Márquez Castro abarcando los balnearios de Shangrilá, Lagomar y Solymar. Las obras en ejecución incluyen la construcción del cantero central con nuevas dársenas de *d e s a c e l e r a c i ó n*, repavimentación de la rambla, construcción de ciclovía, vereda, retiro para parada de ómnibus, nuevos refugios e iluminación. El Paseo Costero tiene como objetivo transformarse un lugar de recreación y encuentro, en armonía con el entorno natural de la zona. El primer tramo terminado de 1,100 metros de extensión está ubicado entre las calles Mar del Plata (al oeste) y Brasilia (al este). La inauguración se realizará en la Rambla Costanera y Paul Harris frente al nuevo Mercado de Pescadores de Ciudad de la Costa.

Apertura del Mercado de Pesca Artesanal de Ciudad de la Costa

Hora: 13:00.

Lugar: Rambla Costanera y Paul Harris (ex calle 77) Solymar.

El próximo viernes 13 de febrero se realizará la Apertura del Mercado de Pesca Artesanal de Ciudad de la Costa, en Rambla Costanera y Paul Harris (ex. Calle 77) Solymar, a las 13:00 horas.

Plan de obras en:
www.imcanelones.gub.uy

Canelones se ilumina

Tala inauguró nuevas luces

En total fueron 36 luminarias de 100w de potencia las que se inauguraron en la noche del pasado lunes 19 de enero en la ciudad de Tala. En Paso Rivero se colocaron 11 luminarias, 3 luminarias en INVE, 3 frente a cooperativa de viviendas Nogara y otras 19 luminarias en calles Juan Camejo y Treinta y Tres. Las luces se colocaron en barrios periféricos, donde se concentra la mayor parte de la población trabajadora que va o viene a altas horas de la noche.

Según manifestó el Alcalde Mario Pérez, “a mi me gusta trabajar desde la periferia hacia el centro, son barrios de la periferia que hace mucho tiempo esperaban esta iluminación, “este es un anhelo de muchos años, alrededor de 30 años que la gente lo estaba esperando”, manifestó. Agradeció a vecinos, a la cuadrilla de funcionarios de alumbrado público y a la Intendencia de Canelones. “Hay alrededor de 130 centros poblados en Canelones y al igual que el concejo de Tala, también piden. Se entienden que los recursos son finitos pero también tenemos respuesta”, manifestó en agradecimiento a las autoridades departamentales por el apoyo recibido. “Hacemos lo imposible por hacer cosas (...) no puede ser que tengamos calles, en las que salen los vecinos a trabajar y los jóvenes al liceo, que tengan que salir en pleno invierno y que no tengan aunque sea una luz de referencia para andar”.

Las inauguraciones fueron centralizadas en dos puntos de la ciudad a los que concurrieron decenas de vecinos y vecinas. En el primer punto, el encargado de encender las luces fue Santiago Gozález, vecino con más de 60 años de residencia. Recordó con añoranza las épocas de niñez cuando esos predios eran campo abierto y se reunía con otros amigos para hacer travesuras. “Un orgullo, ahora se ha hecho otro pueblo, esto se ha agrandado. Si fuera yo estaba saltando de alegría, de fiesta, (...) la oscuridad que había acá les complicaba para salir. La gente se quejaba pero todo cuesta y no es fácil. Yo entiendo a Mario (Pérez) que sí no hay plata, es difícil. Ahora van a salir a trabajar más seguros, no van a pasar tanto trabajo para salir del barrio”, concluyó.

En el segundo punto de encuentro frente a las viviendas Nogara el vecino designado por los vecinos para encender las luces fue Rubín. Él nos manifestó que en el predio fue el primero en poblar. “Estuvimos nueve meses alumbrándonos con velas porque no teníamos luz eléctrica. Luchamos hasta que salió. Para mí encender las luces es un gran orgullo y para los vecinos también sentimos otra vida. Tener un alumbrado público es un gran beneficio, acá eran calles muy oscuras con gente que viaja de madrugada y con calles que eran una boca de lobo. Ahora cambia totalmente la vida. Siento una gran emoción”, manifestó este vecino que hace 8 años reside en el barrio Los Horneros.

El Intendente en funciones, Prof. Yamandú Orsi manifestó que de los 13.000 focos que había en el año 2005 en todo el departamento hoy se está llegando a los 48.000. “Cada decisión de colocar focos en un lado lleva decisiones no sólo políticas sino técnicas también, y en cada lugar que se coloca, se deja de colocar en otro lugar”. También hizo referencia a lo que se viene como lo es la tecnología led, “dentro de cuatro o cinco años habrá que recambiar los focos y lo que la tecnología indica es led”.

La experiencia de gobierno en estos 5 años

El intendente Orsi, en referencia a las palabras del alcalde Mario Pérez subrayó la experiencia vivida a través del surgimiento del tercer nivel de gobierno, los municipios. “En lo ejecutivo no había experiencia anterior, salvo en algún ente autónomo, pero en esto, que nos tocó estar al frente del gobierno departamental y trabajar con gente de otro partido en lo ejecutivo pero a nivel local, era todo un desafío. La premisa era: “se van a llevar mal”, y eso no pasó (...) La diferencia está en el rumbo que el barco debe tomar para hacer una cosa u otra. Pero cuando nos tenemos que sentar en una mesa, son muchas las coincidencias que nos permiten navegar con gente como Pérez. Como canarios que somos tenemos que poder decirle a nuestros vecinos que son más las cosas que nos unen que las que nos separan, la necesidad de la gente pasa casi siempre por el mismo lugar” indicó.



Se inauguraron más de 100 focos en Ciudad de la Costa

El pasado miércoles 14 de enero se encendieron 116 nuevas luces de 150 y 250 watts, en Médanos de Solymar, perteneciente al Municipio de Ciudad de la Costa. Estuvo presente en la inauguración el Intendente en Funciones Prof. Yamandú Orsi, el Director de Gobiernos Locales de la Comuna Canaria Líber Moreno, el Alcalde Interino de Ciudad de la Costa Ángel Rocha, concejales y una multitud de vecinos que se acercaron a celebrar este acontecimiento tan importante para la zona.

La llave inaugural, ubicada en la intersección de las calles Edén Rock y Kiyú, se encendió pasada las 21 hs y estuvo a cargo de Miguel, uno de los vecinos que vive hace más tiempo en el barrio, que muy emocionado nos dijo: “sentí mucho nerviosismo y orgullo por haber sido el encargado de prender la llave inaugural”. Contó que vive desde el año 69 en el balneario y que lo agarró de sorpresa la noticia de que iban a inaugurar luces en su barrio, “No me lo esperaba”, afirmó. Dijo que esta es una obra muy importante para todos los vecinos. “Nos va a cambiar mucho la calidad de vida y nos va a permitir salir más seguros a la calle”, aseguró el vecino.

Por su parte, Daniel Perrone, Presidente de la Comisión de Fomento, nos contó la emoción que sintió el día que se enteró que el Intendente estaba interesado en charlar sobre el proyecto del alumbrado público, “pasaron seis meses desde ese día y por suerte se hizo realidad”. Agregó que se valora muchísimo el esfuerzo realizado por la Intendencia y dijo que no tiene palabras para agradecer todo lo que hicieron por el barrio, porque para ellos significa mucho esta obra, “que sin dudas nos va a cambiar la calidad de vida a todos los vecinos”.

Finalmente, el Intendente en Funciones de la Comuna Canaria, Prof. Yamandú Orsi, contó que cuando arrancaron la gestión, 9 años atrás, habían 13 mil focos regularizados en todo el departamento y hoy están pisando los 48 mil. “Aún estamos lejos del 100 % de las necesidades del departamento, pero se ha avanzado mucho en este sentido”, expresó.

Dijo además que lo que se viene en estos próximos años es reponer y mantener los miles de focos inaugurados y “junto con el mantenimiento vamos a tener que ir pensando en las nuevas tecnologías, “para no estancarnos”. Hizo referencia a la tecnología LED y dijo que ese tema “ya está sobre la mesa”. Agregó que estos 48 mil focos no son el final de la historia y aseguró que seguirán avanzando en ese proceso.

“Después de que se instalan las luces hay un antes y un después y estoy seguro que les va a cambiar mucho la vida a todos, ya que acá estamos hablando de comodidad, mejor nivel de vida y mayor seguridad”, afirmó Orsi.

Agradeció a los vecinos que se hicieron cargo en este tiempo que no tenían el alumbrado y fueron capaces de esperar a que llegara este día. “Los felicito a todos y a disfrutar de este logro que es de ustedes”, concluyó.

Detalle de luminaria inaugurada:

Edén Rock - 46 luminarias de 150w
Demir - 34 luminarias de 150w
Long Beach - 7 luminarias de 150w
Kiyú - 7 luminarias de 150w
Jaguel - 7 luminarias de 150w
Indiana - 6 luminarias de 250w
Hawái - 9 luminarias de 150w